



18.10.2018

Personenseilschwebebahnen (SBT)

Einkommensrunde 2018

Verhandlungsauftakt

Am 15. Oktober 2018 in München haben die Tarifverhandlungen für die EVG-Mitglieder bei den Seil- und Bergbahnen begonnen.

Die EVG erläuterte ihre Forderungen, die Vertreter der Seilbahnen stellten die allgemeine wirtschaftliche Situation in der Branche dar.

Im Laufe dieser Verhandlung legte der Arbeitgeberverband Deutscher Eisenbahnen (AGVDE) ein erstes Angebot vor, welches jedoch nicht die EVG-Kernforderungen, das EVG-Wahlmodell und der Beitritt der Seilbahnen, die unter den Geltungsbereich des SBT fallen zum Fonds soziale Sicherung, berücksichtigte.

Die EVG erwartet zur nächsten Verhandlung am 19. November 2018 in München, ein verbessertes Angebot, welches sich auch an Kernforderungen orientiert.

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende
Regina Rusch-Ziembra - Abteilung Tarifpolitik
E-Mail: tarifpolitik@evg-online.org, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)